

## **Wirtschaftsschule ab der fünfte Jahrgangsstufe**

### **Nur EINE Einstiegsklasse für Dinkelsbühl**

Mit großer Freude und Dankbarkeit hat die Stadt Dinkelsbühl die Erprobung der fünfte Jahrgangsstufe an Wirtschaftsschulen ab dem Schuljahr 2024/2025 aufgenommen. Damit geht ein seit über zehn Jahren gehegter Wunsch der Stadt Dinkelsbühl und von Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer endlich in Erfüllung. Den Beschluss des bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultur, dies auf eine Klasse zu beschränken, konnte die Stadt jedoch nicht nachvollziehen. Nach einer ausdrücklichen Bitte an das Staatsministerium, die Beschränkung auf eine fünfte Klasse nochmals zu überdenken, kam nun die Antwort aus München:

Nach intensiver Prüfung und Abwägung aller notwendigen Aspekte erteilt

das Bayerische Staatsministerium für Unterricht und Kultus die Zusage für eine einzügige Einstiegsklasse zur Teilnahme am obigen Schulversuch.

Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer möchte sich dennoch weiterhin für eine mehrzügige fünfte Jahrgangsstufe einsetzen: „Die Anmeldungen für die fünfte Jahrgangsstufe an der Wirtschaftsschule sind in Dinkelsbühl sehr zahlreich eingegangen. Wir werden rechtzeitig vor dem Schuljahr 2025/2026 versuchen, das Ministerium davon zu überzeugen, dass eine Klassenbeschränkung, auch im Vergleich zu anderen weiterführenden Schulen, sachlich nicht gerechtfertigt ist und unterm Strich auch eine Ungleichbehandlung bedeutet.“